

A N F R A G E von René Isler (SVP, Winterthur) und Marc Bochsler (SVP, Wettswil a. A.)

Betreffend Interkantonale Konkordate und deren finanzielle Beteiligungen

Der Kanton Zürich ist regelmässig daran beteiligt, interkantonalen Konkordaten beizutreten oder diese mitzugestalten. Aufgrund seiner wirtschaftlichen und finanziellen Stärke übernimmt der Kanton Zürich dabei oft eine führende Rolle, insbesondere in finanzieller Hinsicht.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. In wie vielen und welchen interkantonalen Konkordaten ist der Kanton Zürich aktuell vertreten?
2. Welche Direktion ist in wie vielen Konkordaten vertreten? Wir bitten um eine tabellarische Übersicht mit der Anzahl der Konkordate pro Direktion.
3. Welche finanziellen Verpflichtungen entstehen dem Kanton Zürich jährlich durch seine Mitgliedschaften in interkantonalen Konkordaten?
4. Welche kantonalen Stellen oder Organe sind für die Kontrolle der finanziellen Mittel und der Einhaltung der in den Konkordaten vereinbarten Dienstleistungen zuständig? Wo sind diese Ausgaben und Verpflichtungen in den Budgets und Rechnungen des Kantons ersichtlich?

René Isler
Marc Bochsler